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Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Verkehrsausschuss 02.12.2019 
 

Auswirkungen der Brückensanierungsmaßnahme Deutz-Mülheimer-Straße 

Sehr geehrter Ausschussvorsitzender, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  
 
aufgrund der Brückensanierungsmaßnahme Deutz-Mülheimer-Straße in Deutz  von Juni 
2020 bis Dezember 2021 ist der Betriebsbahnhof Köln -Deutzerfeld für die Fahrzeuge des 
Kölner Dieselnetzes nur eingeschränkt erreichbar. 
 
Ein großer Teil der Fahrten der Eifelstrecke wird nach den Planungen der Bahn und des 
NVR in Köln-Süd enden. 
 
Vor diesem Hintergrund möchten wir wissen: 
 

1. Welche Planungen zur Bewältigung vor allem der Pendlerverkehre existieren bei der 
Stadt Köln bzw. der KVB? 

2. Mit welchen Fahrgaststeigerungen rechnet die Verwaltung auf der Linie 9? 
3. Welche Auswirkungen wird die Brückensanierung auf die Linien 3 und 4 im Bereich 

der Deutz-Mülheimer-Straße haben? 
4. Gibt es eine Möglichkeit der Refinanzierung von Zusatz- und Ersatzverkehren. 
 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Niklas Kienitz    gez. Lino Hammer 
CDU-Fraktionsgeschäftsführer  Geschäftsführer Bündnis 90/ Die Grünen 
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